



UNSS Football à 8 : notre équipe est championne départementale !

publié le 20/12/2019

Mercredi 18 décembre 2019 se déroulaient les finales départementales UNSS Football à 8 (championnat équipes d'établissement) sur terrains synthétiques à La Rochelle.

Notre équipe **Minimes garçons** est championne départementale. Elle a battu en finale l'équipe du collège Les Salières de St Martin de Ré (2-1).

Notre collège représentera notre département aux championnats d'académie (filiale Championnat équipes d'établissements).

Bravo à Mathis, Enzo, Alexis, Maïron, Angélo, Wesley, Fabian, Raphaël et Romain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.